



Presseinformation

Düsseldorf, 10.05.2023

Neue Leitung für linksrheinisches Krankenhaus

Emre Nazli übernimmt die Klinikgeschäftsführung der Schön Klinik Düsseldorf

Die Schön Klinik Düsseldorf hat eine neue Klinikgeschäftsführung, die aus den eigenen Reihen kommt: Emre Nazli, vormals Klinikgeschäftsführer der Schön Klinik Lorsch, folgt auf Kerstin Pittman. Mit Nazli gewinnt der Düsseldorfer Standort eine erfahrene Führungskraft, die bereits auf eine zehnjährige Tätigkeit in der Gesundheitsbranche zurückblickt. Der 39-Jährige hatte die Schön Klinik Düsseldorf zunächst interimweise und parallel zur orthopädischen Fachklinik in Lorsch geleitet.

„Wir freuen uns sehr, dass wir Emre Nazli final als Klinikgeschäftsführer für die Schön Klinik Düsseldorf gewinnen konnten“, so André Trumpp, Chief Operating Officer (COO) der Schön Klinik Gruppe. „Herr Nazli ist mit den Zielen und Strukturen unseres Unternehmens bestens vertraut. Seine Fähigkeiten konnten wir bereits in unserer Lorsch Klinik einsetzen. So hat er in den vergangenen zwei Jahren die wesentlichen Weichen für die Zukunft des hessischen Standortes gestellt. Ab sofort wird er sich mit den Belangen der Schön Klinik Düsseldorf auseinandersetzen und den Standort bestmöglich auf die bevorstehende Krankenhausreform in Nordrhein-Westfalen vorbereiten“, ergänzt Trumpp.

Der gebürtige Pforzheimer Emre Nazli gehört seit Anfang 2021 zur Schön Klinik Gruppe und war davor bei den Helios Kliniken als Regionalleiter für Bayern und Baden-Württemberg tätig. „Ich sehe meiner neuen Herausforderung in Düsseldorf äußerst positiv entgegen, da ich mich sehr gerne in neue Projekte einarbeite und diese stets energetisch vorantreibe“, betont Nazli, der an der Universität Heidelberg studierte. „Die Kolleginnen und Kollegen der Schön Klinik Düsseldorf haben mich hier im Rheinland sehr herzlich empfangen und schnell integriert. Meinem bisherigen Team in Lorsch bin ich für das Vertrauen und die tolle

Zusammenarbeit dankbar. Der Abschied aus Lorsch fällt nach so einer intensiven Zeit nicht einfach. Jedoch werde ich aber auch meinem alten Team immer verbunden bleiben“, betont Nazli.

Über die Schön Klinik Düsseldorf

Die Schön Klinik Düsseldorf ist auf Erkrankungen der Gefäße, des Herzens, auf den Bereich HNO, die Allgemein- und Viszeralchirurgie sowie den gesamten Bewegungsapparat spezialisiert. Die breit gefächerte Orthopädie umfasst die Bereiche Wirbelsäule, Gelenke und Sportmedizin. Die Allgemein- und Viszeralchirurgie ist spezialisiert auf minimalinvasive Eingriffe bei Erkrankungen des Darms, aller weiterer inneren Organe im Bauchraum inklusive Leistenbrüchen und Hernien, auf die Proktologie sowie die onkologische Chirurgie. Das Gefäßzentrum mit den Bereichen Angiologie und Gefäß-Chirurgie gehört zu den Vorreitern in Deutschland. Im einzigen linksrheinischen Krankenhaus der Stadt Düsseldorf kümmern sich pro Jahr rund 540 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter um ca. 12.000 stationäre und 20.000 ambulante Patientinnen und Patienten.

www.schoen-klinik.de/duesseldorf

Über die SCHÖN KLINIK GRUPPE

Die Schön Klinik Gruppe ist mit rund 12 000 Mitarbeitenden die größte familiengetragene Klinikgruppe Deutschlands. An derzeit 16 Kliniken sowie 30 ambulanten und tagesklinischen Einrichtungen in Deutschland beziehungsweise Großbritannien werden jährlich rund 300 000 gesetzlich und privat versicherte Patientinnen und Patienten behandelt. Zur Gruppe gehört ebenfalls die führende telemedizinische Online-Klinik MindDoc. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch Spezialisierung auf die Bereiche Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie, Innere Medizin und Rehabilitation.

www.schoen-klinik.de